

Más de 3.500 escolares del entorno de Tarragona estrenan equipación deportiva con el programa 'Activa tu Energía' de Fundación Repsol

- Fundación Repsol promueve por segundo año la iniciativa '[Activa tu Energía](#)', destinada a fomentar la práctica deportiva desde edades tempranas y a promover un estilo de vida saludable entre los más jóvenes.
- El programa ya da apoyo a más de 55.000 escolares en todo el Estado y refuerza el compromiso de Fundación Repsol con el deporte de base en el Camp de Tarragona.

Más de 3.500 niños y niñas de una docena de municipios del entorno de Tarragona dispondrán este curso de una equipación deportiva completa y personalizada gracias al programa 'Activa tu Energía' de Fundación Repsol, que impulsa la práctica deportiva en edad escolar y la promoción de hábitos de vida saludables.

Este apoyo se traduce en nuevas equipaciones para los entrenamientos y partidos de baloncesto, fútbol y voleibol durante el curso escolar 2025-2026. El objetivo es incentivar el deporte escolar y sus beneficios físicos y emocionales, al mismo tiempo que se trabajan valores como el trabajo en equipo, el respeto, el esfuerzo y la perseverancia.

La iniciativa llegará a 30 centros educativos, asociaciones y clubes deportivos de los municipios de Alió, Bràfim, El Catllar, Els Pallaresos, La Canonja, Nulles, Puigpelat, Reus, Salomó, Tarragona, Tortosa y Vila-seca, reforzando así el compromiso de Fundación Repsol con el Camp de Tarragona y las Terres de l'Ebre.

Compromiso con el entorno del Complejo Industrial de Tarragona

'Activa tu Energía' es una muestra del compromiso de Fundación Repsol con el entorno del Complejo Industrial de Tarragona, no solo desde el punto de vista industrial, sino también social y educativo. Además de esta iniciativa deportiva, la Fundación impulsa el desarrollo intelectual de los jóvenes mediante programas educativos como Zinkers, que acerca la transición ecológica al alumnado de primaria, secundaria y FP. En el marco de este programa, el pasado 20 de octubre el centro Mare Nostrum recibió un premio valorado en 2.000 euros, lo que refuerza el apoyo de la Fundación a la comunidad educativa del territorio.

Activa tu energía

El proyecto 'Activa tu Energía' comenzó en el curso 2024-2025 con un programa piloto que dio apoyo a 137 centros y clubes deportivos y alcanzó a más de 9.500 niños y niñas del entorno de los complejos industriales de Repsol en A Coruña, Cartagena, Puertollano, Tarragona y Sines (Portugal).

Este curso 2025-2026, el programa se amplía y, además de estas zonas, se extiende también a Móstoles (Madrid) —donde se sitúa el Repsol Technology Lab, centro neurálgico de la innovación de la compañía— y a Cantabria. En total, ya se han sumado más de 414 centros, asociaciones y clubes deportivos, dando apoyo a más de 55.000 niños y niñas de 6 a 12 años en todo el Estado.

Con este tipo de iniciativas, Fundación Repsol refuerza su vínculo con Tarragona y su área de influencia, contribuyendo a la promoción del deporte de base, los valores educativos y un estilo de vida saludable entre los más jóvenes del territorio.